
Le gouvernement EMPRUNTE 529
millions  d’euros  pour  les
“réfugiés”  et  nous
remboursons la dette…
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Manuel Valls annonce le déblocage
de  529  millions  d’euros  pour  les
« réfugiés ».
Le  gouvernement  va  débloquer  279  millions  d’euros
supplémentaires pour l’accueil des réfugiés et 250 millions
d’euros pour l’hébergement d’urgence, a indiqué Manuel Valls
mercredi lors d’un débat parlementaire.

Ca ne choque personne que le gouvernement puisse « débloquer »
de l’argent ?

Cela sous entend que le gouvernement a de l’argent bloqué sur
un  compte,  une  réserve  pour  parer  à  l’imprévu  si  vous
préférez.  Et  c’est  de  la  désinformation.

Tout l’argent qui est dépensé est emprunté.
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La dette de la France se monte à 2 089,4 milliards d’euros,
soit 97,5% du PIB. Elle est en hausse de 2,5% sur trois mois,
de 4,5% sur un an, de 2 345 euros chaque seconde.

Dans ces conditions, le gouvernement ne « débloque » pas des
fonds  pour  les  réfugiés,  il  les  emprunte.  Et  vous  les
remboursez.

Si  les  journalistes  étaient  moins  incompétents  et  moins
fainéants, s’ils faisaient leur travail convenablement, si les
directeurs de rédaction avaient un peu de fierté, au lieu
de servir de paillasson aux hommes politiques de leur bord,
s’ils avaient un peu de conscience professionnelle, ils ne
laisseraient pas le gouvernement tromper ainsi le public sur
des sujets aussi évidents.

Je regrette d’avoir à le dire, mais vos médias sont des bons à
rien.

Vous enfumer, accuser la droite d’être d’extrême droite dès
qu’elle émet une opinion, s’imaginer que les sites internet
fomentent des complots, voilà à quoi ils passent leur temps.
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